
第１回青谷地域振興会議 議事質問＆回答 

 

〇鳥取市地域内情報伝達設備整備事業について 

【質問１】防災無線が入らない地域がある。入らないところがあるらしいという

ことでは、済まされない。きっちり対応をしてほしいことを要望したい。 
 
【回答１】現在、聞こえにくいところなどを職員が調査中です。 

    なお、調査方法もさらに検討します。 

    これら調査結果をもとに、危機管理課と協議して対応します。 

 

 

〇平成２９年度総合支所当初予算について 

【質問２】「あおや和紙工房」と「かちべ伝承館」の利用状況はどうか。大きな予

算を計上しているが。 
 
【回答２】利用状況 

あおや和紙工房 Ｈ２８年度  ２２，３３０人 

かちべ伝承館  Ｈ２８年度   ４，６００人 

    

 

【質問３】勝部川の河口のしゅんせつ工事で、県との間で、確約書で水深は何メ

ートルを確保しているか。 
 
【回答３】Ｈ６年の県鳥取土木事務所長の確約書では   

河口部の計画河床高 T.P －3.00m（水深）としてその維持等に努めます。 

 

 

〇その他 

【質問４】２８年度に生まれた子どもの数の報告があったが、合計特殊出生率に

ついてはどうなのか。 
 
【回答４】合計特殊出生率 

     Ｈ２７年 Ｈ２６年 Ｈ２５年 

鳥取市 1.66 1.60 1.55 

鳥取県 1.69 1.60 1.62 

国 1.46 1.42 1.43 

    ＊青谷町分についてはデータがありません。 

    ＊Ｈ２８年は、１１月ごろ鳥取県より公表予定 

 


